
2014,11,8          夜叉ヶ池トレッキング記  

 道中の紅葉がすばらしく、「いいね・・」「いいね・・」の連続でした。夜叉ヶ池では、下見でお世話になった農林省

の監視員さんからお話を聞くことができました。良い出会いに感謝です。みなさん大満足の紅葉トレッキングでした。

「お花の頃にも計画してほしい」との希望もありました。これだけスケールの大きい紅葉は、なかなか他にはありませ

ん。よく検討したく思います。帰りに、道の駅藤樹の里あどがわに寄り、お土産購入など楽しみました。今日も自然に

感謝。出会いに感謝の一日でした。 

 

❐トレッキングの様子 

    

 

    

 

     

 

    

 

 

 


